



Magistrate und Gemeindevorstände
der Städte und Gemeinden

des Wahlkreises 170 Schwalm-Eder

**Wahl zum 20. Deutschen Bundestag;
hier: Dank an Wahlhelfer**

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Hessische Minister des Innern und für Sport, Herr Peter Beuth, und der Landeswahlleiter für Hessen, Herr Dr. Wilhelm Kanther, haben den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in den Wahlbehörden sowie den ehrenamtlichen Mitgliedern der Wahlvorstände mit dem anliegenden Schreiben ihren Dank für die ausgezeichnete Mitwirkung bei der Vorbereitung und Durchführung der diesjährigen Bundestagswahl ausgesprochen und dabei die durch die Corona-Pandemie und den zeitlichen Zusammenhang mit den Anfang des Jahres durchzuführenden allgemeinen Kommunalwahlen bedingten Belastungen besonders gewürdigt.

Diesem Dank können wir uns nur nachdrücklich und uneingeschränkt anschließen, zumal auch bei dieser Wahl wieder sehr deutlich geworden ist, dass ein reibungsloser Ablauf des Wahlgeschehens maßgeblich von der Kompetenz und dem Engagement der örtlichen Wahlbehörden und der von ihnen eingesetzten ehrenamtlichen Helfer abhängt.

Im Wahlkreis 170 Schwalm-Eder kam es weder in der Vorbereitungsphase und am Wahltag zu Problemen, noch gaben die von Ihnen vorgelegten Wahlunterlagen nennenswerten Anlass zur Beanstandung, sodass das vorläufige Wahlergebnis von hier fristgerecht übermittelt werden konnte und auch im Nachhinein keiner größeren Korrekturen mehr bedurfte. Für die vertrauensvolle und konstruktive Zusammenarbeit bedanken wir uns sehr herzlich und bitten, diesen Dank auch an die ehrenamtlich tätigen Wahlhelferinnen und Wahlhelfer zu übermitteln.

Homburg (Efze), den 12. Oktober 2021

Becker, Landrat

Mit freundlichen Grüßen

Eisenach, Kreiswahlleiterin

Hessisches Ministerium
des Innern und für Sport
Tel.: 0611/353-0

Der Landeswahlleiter
für Hessen
Tel.: 0611/353-1680

HESSEN



An die
Kreiswahlleiterinnen
und Kreiswahlleiter
der Bundestagswahlkreise

Hessisches Statistisches Landesamt
Hessische Zentrale für Datenverarbeitung

Wiesbaden, den . September 2021

Sehr geehrte Damen und Herren,

für Ihre ausgezeichnete Mitwirkung bei der Vorbereitung und Durchführung der diesjährigen Bundestagswahl bedanken wir uns ganz herzlich. Die Durchführung einer zweiten flächendeckenden Wahl innerhalb eines halben Jahres in Zeiten der Corona-Pandemie hat alle mit der Wahlorganisation befassten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und alle ehrenamtlichen Wahlhelferinnen und Wahlhelfer vor außergewöhnliche Herausforderungen gestellt. Sie und alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den Wahlbehörden sowie beim Statistischen Landesamt und der Zentrale für Datenverarbeitung, haben für eine reibungslose Wahlvorbereitung und -durchführung gesorgt und damit eindrucksvoll die Leistungsfähigkeit der hessischen Wahlorganisation unter Beweis gestellt. Besonders hervorzuheben ist die Selbstverständlichkeit, mit der Sie die enorme Belastung geschultert haben, die dieses besondere Wahljahr mit sich gebracht hat.

Unser besonderer Dank gilt den ehrenamtlichen Mitgliedern der Wahlvorstände, die am Wahltag für einen störungsfreien Ablauf der Wahlhandlung und eine schnelle und einwandfreie Ermittlung der vorläufigen Ergebnisse der Bundestagswahl gesorgt haben.

Wir bitten, dies den Betroffenen in geeigneter Weise zur Kenntnis zu bringen.

Mit freundlichen Grüßen

(Beuth)
Staatsminister

(Dr. Kanther)
Landeswahlleiter

